



## Advierten incremento en los precios de productos esenciales en Rusia

### Description

(Moscú) Los precios de los productos básicos en Rusia aumentarán hasta el 12 por ciento en octubre en comparación con los niveles actuales, según predijo hoy la doctora en economía, Zalina Kazova.

La también profesora del Instituto de Economía y Estudios Sociales de Rusia, expresó para el rotativo digital Gazeta.Ru que las verduras y frutas aumentarán su precio entre un 15 y un 20 por ciento debido a las necesidades de almacenamiento, el aumento de las importaciones y las fluctuaciones del tipo de cambio.

La carne y los productos lácteos aumentarán entre un 12 y un 15 por ciento debido al aumento estacional del coste de los piensos, la disminución de la producción lechera y el aumento de los costes logísticos.

Los cereales y la harina aumentarán el cinco por ciento debido a las tendencias positivas en el sector de los granos, y los huevos aumentarán en 10 por ciento debido a la volatilidad estacional.

Es probable que el segundo mes de otoño muestre una aceleración en la dinámica de precios mensuales en comparación con septiembre, con un aumento del cinco al 12 por ciento, y una reversión de la zona negativa al 20 por ciento en relación con el mes de agosto, señaló Kazova.

Según el Ministerio de Desarrollo Económico, la inflación en Rusia se situó en el 8,02 por ciento interanual al 15 de septiembre. El Banco de Rusia mantuvo su previsión de que la inflación en el país disminuirá al 6-7 por ciento en 2025, volverá al objetivo del cuatro por ciento en 2026 y se mantendrá en este nivel a partir de entonces.

A finales de 2024, la inflación anual en la Federación de Rusia alcanzó el 9,52 por ciento.

El Maipo/PL

### Date Created

Septiembre 2025